

粉中だより

紀の川市立粉河中学校 9月号

令和6年8月26日発行 校長 船津 真理



2学期スタート!

今年の夏も連日、猛暑が続く。猛暑日でない日のほうが珍しいといった夏休みでしたが、8月8日夕刻、九州南部・日向灘を震源とするマグニチュード7.1の地震が発生し、気象庁は南海トラフ沿いで近い将来に「巨大地震」が発生する危険性が高まっているとして、初の「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」を発表しました。

1週間後、「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」発表に伴う政府としての特別な注意の呼びかけは終了しましたが、その間は不安を感じながら日々を過ごした夏休みだったのではないのでしょうか。「備えあれば憂いなし」という言葉どおり、災害への備えは常日頃から確認しておく必要性を大いに感じました。

さて、そのような夏休みではありましたが、一生懸命に部活動に取り組んだ人、苦手な教科の復習や受験勉強に力を注いだ人、家族や友達と楽しい時間を過ごした人と、それぞれが充実した夏を過ごしたことと思います。今日から2学期が始まり、これから予定されている修学旅行や社会見学、校内音楽祭、授業参観、職場体験などのたくさんの行事を一つずつ全員で創り上げていく予定です。保護者の皆さま、地域の皆様には、これからも学校教育活動へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。

夏休みが明けたといえ、まだまだ暑さの厳しい日が続くとされています。熱中症には十分に留意し、2学期の子供達の学校生活を充実させるよう取り組んでまいります。

【防災の日にちなんで…期間限定!】

「科学漫画サバイバル」シリーズが読める無料のWEBサイト「サバイバル図書館」をご存じですか。9月1日の防災の日にちなんで、現在『巨大地震のサバイバル』を無料で1冊まるごとWEBサイト「サバイバル図書館」で公開しています。大規模地震の発生の可能性がなくなったわけではないことから、気象庁は「日頃からの地震への備え」については、引き続き実施するよう呼びかけています。

無料で1冊丸ごと公開は2024年8月23日(金)から29日(木)までの1週間限定ですので、是非「サバイバル図書館へ」!



夏季総合体育大会&吹奏楽コンクール

7月の那賀地方大会を見事に勝ち抜き、県大会出場を果たした各チームの熱戦が県大会や近畿大会で繰り広げられました。特にソフトボール部、陸上競技部（走り高跳び）の選手の皆さんは県大会で2位となり、近畿大会への出場を決めるなど、大活躍してくれました。



そして、吹奏楽部は8月3日のコンクールで見事銀賞を受賞しています。どのクラブ・チームも、これまでの練習の成果をしっかりと発揮し、一人一人が精一杯やり切りました。

本当にお疲れ様でした!



夏休み中、のべ約35名が学校図書館で読書したり、学習したりと、それぞれに過ごしていました。夏休み期間でも36冊の図書貸し出しもあり、お家でもしっかり読書している様子が伺えました。2学期も学校図書館をたくさん利用してくださいね。

少年メッセージ県大会 優秀賞受賞!

7月27日、「少年メッセージ2024」和歌山県大会が上富田文化会館で開催され、本校1年、岡澤 怜音さんが「私がこれを叶えるために」というタイトルで紀の川市代表として出場しました。

他市町村の代表はほとんどが2年生や3年生。そのような中でも物怖じすることなく、堂々と自分の意見を伝えることができ、見事優秀賞を受賞しました。聞いてくださった方々からも「本当に素晴らしい発表でした」「堂々として、1年生だと思いませんでした」といったたくさんのお褒めの言葉をいただきました。怜音さん。本当におめでとうございます!



